



## **TGP y comunidades de Megantoni cierran acuerdo para implementar proyectos de desarrollo**

En el marco de la reunión realizada el día de ayer en la comunidad nativa de Camisea, Transportadora de Gas del Perú (TGP) y representantes de las comunidades del Bajo Urubamba lograron establecer un acuerdo que permitirá la realización de proyectos de desarrollo social en beneficio de toda la población del distrito de Megantoni.

Durante la sesión, TGP reiteró que mantiene un compromiso con el desarrollo de las comunidades nativas y asentamientos rurales del Bajo Urubamba, todo ello enmarcado en su política de responsabilidad corporativa.

En esa línea, la empresa y los representantes de las comunidades acordaron desarrollar proyectos sostenibles que contribuyan a mejorar la calidad de vida de la población en las 28 comunidades que son parte del distrito de Megantoni; para lo cual continuarán dialogando a fin de identificar y diseñar de manera conjunta proyectos que respondan a las necesidades de cada comunidad.

La reunión contó con la participación de representantes de la Oficina de Gestión Social del Ministerio de Energía y Minas, la Presidencia del Consejo de Ministros, el Ministerio del Interior y de los Congresistas de la región Cusco, quienes destacaron la vocación de diálogo mostrada por los representantes de la comunidad y la empresa.

TGP celebra este nuevo consenso con las comunidades del distrito de Megantoni y reafirma su apuesta por el diálogo como única vía para alcanzar consensos viables y sostenibles en beneficio de las comunidades de su entorno.

14 de marzo 2018